
平成２４年６月２８日  教育委員会会議録 

・ 日 時  平成２４年６月２８日(木) 午後３時００分～午後３時４５分 

・ 場 所  １０階 委員会開催室 

・ 出席委員  佐山雅映委員長、金村勲委員、須賀まり子委員、無着道子委員、

後藤恒裕教育長 

 

会議次第 
１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 議     案 

  議案第３１号 中学校生徒用机・いすの導入について 

議案第３２号 山形市青尐年指導センター指導委員の委嘱について 

   議案第３３号 山形市尐年自然の家運営協議会委員の委嘱について 

議案第３４号 山形市学校給食委員会委員の委嘱について 

４ 報     告 

  （１）学校給食に関する新聞記事への対応について 

   （２）第１４回山形市・スワンヒル市短期交換留学事業について 

  （３）吉林市第二中学校との交流事業について 

５ そ  の  他 

６  日    程    等 

  （１）日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉     会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。はじめに議案第３１号 中学校生徒用机・いすの導
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入について、説明をお願いします。 

 

 管理課長から、議案第３１号について、教育設備整備事業の一環として中学

校生徒用机・いす１，５００組を購入し、第七中、第九中、高楯中、蔵王第一

中に導入する旨説明があった。 

 

委員長･･･机・いすは可動式か。 

 

課長･･･そのとおりです。 

 

委員長･･･他に何か質問はありますか。なければ議案第３１号を承認してよろし

いでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･次に、議案第３２号 山形市青尐年指導センター指導委員の委嘱につ

いて、説明をお願いします。 

 

 青尐年課長から、議案第３２号について、所属役職役員等の異動に伴い、新

たに１２名を委嘱する旨説明があった。 

 

委員長･･･何か質問はありますか。なければ議案第３２号を承認してよろしいで

しょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･議案第３３号 山形市尐年自然の家運営協議会委員の委嘱について、

説明をお願いします。 

 

尐年自然の家所長から、議案第３３号について、人事異動に伴い、新たに１

名を委嘱する旨説明があった。 
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委員長･･･何か質問はありますか。なければ議案第３３号を承認してよろしいで

しょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･では次に、議案第３４号 山形市学校給食委員会委員の委嘱について、

説明をお願いします。 

 

学校給食センター所長より、議案第３４号について、推薦団体の申出及び人

事異動に伴い、新たに３名を委嘱する旨説明があった。 

 

委員･･･任期は７月１８日からか。 

 

学校給食センター所長･･･会議の開催日となっている７月１８日からの任期と

なっている。 

 

委員長･･･他に何か質問はありますか。なければ議案第３４号を承認してよろし

いでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

 

４  報  告 

 

委員長･･･続いて報告に移ります。報告（１）学校給食に関する新聞記事への対

応について、学校教育課長お願いします。 

 

  学校教育課長から、平成２４年６月１５日朝日新聞朝刊に掲載された朝日町

立大谷小学校長のコラムに関し、事実関係と異なる不適切と思われる内容の記

事が掲載された件について、朝日町教育長に対し事実関係の調査と対応を依頼

したこと、６月２１日に朝日町教育長が来庁し謝罪したこと及び市議会への対

応等について経過報告があった。 
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委員･･･適切な対応をしていただき感謝している。たまたま２日前に地元の小学

校に招かれ、給食を食べてきた。おいしかった。 

 

教育長･･･教育委員会会議を開く時間的余裕がなかったため、教育長判断で教育

委員会として了とすると申し上げてきたことについて、この場でご了承願いた

いと思っている。 

 

委員長･･･校長はいつから朝日町に赴任したのか。 

 

教育長･･･新しい学校給食センターが稼動した平成２１年４月に赴任したと聞

いている。 

 

委員長･･･新しい学校給食センターの給食は食べていないのか。 

 

学校教育課長･･･新しい学校給食センターになってからは食べていないと思わ

れます。 

 

委員長･･･他に質問等ございますか。それでは次に報告（２）第１４回山形市・

スワンヒル市短期交換留学事業について、学校教育課長説明をお願いします。 

 

  学校教育課長から、報告（２）第１４回山形市・スワンヒル市短期交換留学

事業来形団の行動日程等について報告があった。 

 

委員長･･･質問等ございますか。それでは次に報告（３）吉林市第二中学校との

交流事業について、商業高等学校事務長説明をお願いします。 

 

  商業高等学校事務長から、滞在予定等についてについて説明があった。 

 

委員長･･･何か質問等ありますか。なければ以上で報告を終わります。 
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５ その他 

 

委員長･･･その他ですが、何かありますか。 

（各委員、事務局より特に発言はない。） 

 

 

６ 日程等 

 

委員長･･･それでは日程の報告をお願いします。 

 

 管理課長から、平成２４年６月２９日から平成２４年７月２６日までの日程、

行事予定について説明があった。 

 

６ 閉 会  委員長 

 

 


